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深圳市尚荣医疗股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                             编号：2023-002 

投 资 者 关

系 活 动 类

别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            ■业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观            □其他 

形式 ☐现场    ■网上    ☐电话会议 

参 与 单 位

名 称 及 人

员姓名 

线上参与公司 2023 年半年度网上业绩说明会的投资者 

时间 2023年 9月 8日 15:00-17:00 

地点 上海证券报·中国证券网 https://roadshow.cnstock.com/ 

上 市 公 司

接 待 人 员

姓名 

董事长兼总经理：梁桂秋 

副总经理兼董事会秘书：林立 

财务总监：游泳 

独立董事：曾江虹 

投 资 者 关

系 活 动 主

要 内 容 介

绍 

互动问答： 

1.公司最近有并购计划吗? 

答:您好，感谢您对公司的关注！公司目前没有并购计划。公司的一切信

息请您随时关注公司指定的信息披露媒体《中国证券报》、《证券时报》、《证

券日报》和《上海证券报》及巨潮资讯网（http://www.cninfo.com.cn/）上

披露的相关公告。谢谢！ 

https://roadshow.cnstock.com/


2.请问梁总，公司最近一年的订单情况能否介绍下，谢谢 

答：您好，感谢您对公司的关注！公司的经营情况请您随时关注公司指

定的信息披露媒体《中国证券报》、《证券时报》、《证券日报》和《上海证券

报》及巨潮资讯网（http://www.cninfo.com.cn/）上披露的相关公告。谢谢！ 

3.2023 年半年报公司业绩情况如何？ 

答：您好，感谢您对公司的关注！报告期内，公司实现营业总收入

59,997.54 万元，比上年同期减少 4.40%；实现归属于上市公司股东的净利润

1,155.31 万元，比上年同期增加 126.14%；经营活动产生的现金流量净额为

4,767.95 万元，较去年同期增加 66.29%。报告期末，公司的总资产为

420,282.28 万元，较去年年末减少 1.35%；归属于母公司股东的净资产

276,678.79 万元，较去年年末增加 0.35%。谢谢！ 

4.您好领导，请问目前医药相关股票都很低迷，公司怎么看呢？有哪些

积极措施吗？ 

答：您好，感谢您对公司的关注！股价的波动是受到市场多重因素影响

而产生的综合结果。公司管理层不会刻意去迎合资本市场，关键是如何利用

上市公司的资本平台进行产业整合，提升公司核心竞争力，真正将公司主业

经营好，为广大投资者带来持续增长的回报。谢谢！ 

5.本报告期经营性现金流大幅增长的原因？ 

答：您好！感谢您对公司的关注，公司本报告期经营性现金流量净额同

比增长 66.29%，系因本期收到的工程及设备款增加所致，谢谢！ 

6.公司下半年的业绩情况如何？ 

答：您好，感谢您对公司的关注！公司经营情况请您随时关注公司指定

信息披露报刊《中国证券报》、《上海证券报》、《证券时报》和《证券日报》

及指定信息披露网站巨潮资讯网（www.cninfo.com.cn）上披露的相关公告。

谢谢！ 

7.公司股价这样了，有啥想法吗？ 

答：您好，感谢您对公司的关注！股价的波动是受到市场多重因素影响



而产生的综合结果。公司管理层会通过充分运用上市公司的资本平台进行产

业整合，提升公司核心竞争力，真正将公司主业经营好，为广大投资者带来

持续增长的回报。谢谢！ 

8.公司目前整体运营情况能否介绍下？下半年订单情况及目前产能利用

率情况如何？ 

答：您好，感谢您对公司的关注！报告期内，公司实现营业总收入

59,997.54 万元，比上年同期减少 4.40%；实现归属于上市公司股东的净利润

1,155.31 万元，比上年同期增加 126.14%；经营活动产生的现金流量净额为

4,767.95 万元，较去年同期增加 66.29%。报告期末，公司的总资产为

420,282.28 万元，较去年年末减少 1.35%；归属于母公司股东的净资产

276,678.79 万元，较去年年末增加 0.35%。谢谢！ 

9.公司股价自 20150615 的 33.49 元一直下跌 8 年多至今 3.91 元，跌去

了近 90%，二级市场的如此糟糕表现令人震惊，请问贵公司是否觉得已经上

市了二级市场跌再多也无所谓？ 

答：您好，感谢您对公司的关注！股价的波动是受到市场多重因素影响

而产生的综合结果。公司管理层不会刻意去迎合资本市场，关键是如何利用

上市公司的资本平台进行产业整合，提升公司核心竞争力，真正将公司主业

经营好，我们会踏踏实实做好自己的业务，希望能够为广大投资者带来持续

增长的回报，谢谢！ 

10.2020 年后退休高峰来临，老龄人口的消费应该有前景，公司在养老

产业方面有什么规划吗？ 

答：您好，感谢您对公司的关注！对公司发展有利的事情公司都会去考

虑的，同时也感谢您对公司的发展提出您的建议，公司的发展离不开您的支

持，再一次谢谢您！同时，公司的一切信息，请您随时关注公司指定信息披

露报刊《中国证券报》、《上海证券报》、《证券时报》和《证券日报》及指定

信息披露网站巨潮资讯网（www.cninfo.com.cn）上披露的相关公告。谢谢！ 

11.公司是否存在重大排放污染问题？ 

答：您好，感谢您对公司的关注！公司不存在您所关心的问题。公司的



一切信息请您随时关注公司指定信息披露报刊《中国证券报》、《上海证券报》、

《 证 券 时 报 》 和 《 证 券 日 报 》 及 指 定 信 息 披露 网 站 巨 潮 资 讯 网

（www.cninfo.com.cn）上披露的相关公告。谢谢！ 

12.下次建议将管销售的副总带上，我要问问他销售有没有压力？有没有

办法？不要年年原地踏步！ 

答：您好，感谢您对公司的关注！同时也感谢您对公司的发展提出您的

建议，公司的发展离不开您的支持，再一次谢谢您！公司的一切信息，请您

随时关注公司指定信息披露报刊《中国证券报》、《上海证券报》、《证券时报》

和《证券日报》及指定信息披露网站巨潮资讯网（www.cninfo.com.cn）上披

露的相关公告。谢谢！ 

13.我看公司业绩波动不是特别大，有什么好办法扩大销售额？营销队伍

是不是要加把劲？ 

答：您好，感谢您对公司的关注！对公司发展有利的事情公司都会去考

虑的，我们会踏踏实实做好自己的业务，希望能够为广大投资者带来持续增

长的回报。谢谢！ 

14.公司管理费用去年年报比往年占总销售额百分比比往年高，今年中报

比去年年报还要高，怎么管理费用异常增加？为什么不降低管理费用，销售

费用反而占比不高，销售费用不上去怎么扩大市场？ 

答：您好，感谢您对公司的关注！本报告期管理费用增加的主要原因是

由于上期末达到预定可使用状态的投资性房地产从在建工程转入，导致本报

告期折旧金额比上年同期增加较多所致；同时也感谢您对公司的发展提出您

的建议，公司的发展离不开您的支持，再一次谢谢您！ 

15.非常赞赏公司做好主业的精神！在营销和产品升级上大有文章可以

做：如在各大直播平台开通直播售货，像病床护理床这一块就可以直接 BtoC

销售，这种流量你们不去引流竞争对手就去引流，一定不要忽视新的营销手

段！像病床护理床在电动化和智能化上可以升级，AI 语音识别协助病人自动

升降护理床完全可以实现，就看你们愿不愿意去做。还是要满含朝气去积极

抢市场。感谢回答。 



答：您好，感谢您对公司的关注！对公司发展有利的事情公司都会去考

虑的，同时也感谢您对公司的发展提出您的建议，公司的发展离不开您的支

持，再一次谢谢您！同时，公司的一切信息，请您随时关注公司指定信息披

露报刊《中国证券报》、《上海证券报》、《证券时报》和《证券日报》及指定

信息披露网站巨潮资讯网（www.cninfo.com.cn）上披露的相关公告。谢谢！ 

附 件 清 单

（如有） 

无 

日期 2023年 9月 8日 

 


